

村民のみなさまへ

北山村住民福祉課

ゴミを出すときのマナーとお願いについて

日頃より村行政にご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。

9月以降、ゴミステーションに収集日ではないゴミが出されたり、道路や

山林にペットボトルや空き缶等のゴミが不法に投棄されています。

粗大ゴミについては、以前にもお知らせしたようにまだマナーが悪い状況が続
いています。このままの状況が続くと、収集を**有料化**しなければなりません。

現在の状況・・・

- ・粗大ゴミと一緒に他のゴミが出されている。
- ・収集日より前にゴミステーションへ出されている。
- ・道路にはみ出す形で出されている。



裏面に続く↓

目指すべき状況・・

★収集日にマナーを守ってゴミが出されている

★ゴミの分別がきちんとできている

◎安全・安心に快適な暮らしができるようご協力をお願いいたします。

次のような行為は、不法投棄になります。

決められた曜日・時間外のゴミステーションへの投棄

◆ゴミは前日には出さずに収集日の午前8時30分までに出してください。

村が収集しないゴミのゴミステーションへの投棄

事業系ゴミやリサイクル家電、パソコン、タイヤ等は出せません。

山林・河川・道路・公園などへのゴミの投棄

不法投棄を見たら、すぐに警察や役場に通報してください。

【ペットボトルの出し方について】



ラベルとキャップは取り除いて、中をきれいに洗ってから出して下さい。

現在、北山村では不法投棄を撲滅するべく、監視パトロールや監視カメラのチェック

を行っています。